



Echter Fairer Handel wie ihn claro betreibt am Beispiel Kakao (Stand Januar 2019)

claro kauft im Bereich Kakao wie folgt ein: 100% bio d.h. Verzicht auf Chemie, 100% fair gehandelt direkt bei den Kleinkooperativen, hochqualitativen Edelkakao.



Die langfristige Beziehung und der von uns bezahlte gerechte Preis an El Ceibo ist nicht nur existenzsichernd, sondern hat es der Kooperative ermöglicht, eine eigene Schokoladenfabrik zu errichten, den Schokoladenvertrieb in Bolivien aufzubauen, Immobilien zu erwerben und weiterhin Kakaobutter und Kakaobohnen zu von der Kooperative und ihren Bauern gewünschten, existenzsichernden Preisen zu verkaufen.

Weltmarktpreis

USD 2'263 pro Tonne

Fairtrade Preis (Max Havelaar)

USD 2'400 pro Tonne

seit 1991

bezahlt claro ihrem Partner El Ceibo

USD 4'000 pro Tonne

Unsere Schokoladen sind alle rückverfolgbar bis zur Kooperative, alle sind bio und bestehen zu 100% aus fairen Rohstoffen. Bei claro gibt es keinen Mengenausgleich, sprich wenn fair draufsteht, ist auch fair drin. Auch hier verfolgen wir einen radikal anderen Ansatz als die beiden im Beitrag des Kassensturz erwähnten Labelorganisationen.

Leider sind nicht alle Fairtrade Labels wirklich so fair wie sie sein sollten und dienen oft nur als Werbemittel.



Auf claro kann man sich verlassen!

